

L'association Si tous les ports du monde fait escale

Combourg — L'association Si tous les ports du monde travaille depuis vingt ans au rapprochement économique et culturel entre les ports et les hommes.

« Comme Chateaubriand, j'ai mes attaches entre Combourg et Saint-Malo », s'est amusé Loïc Frémont, fondateur et vice-président exécutif de l'association Si tous les ports du monde, lors de sa visite au château jeudi matin.

Des souvenirs d'enfance évoqués et traduits pour les membres étrangers de la délégation venus des quatre coins du monde, du Japon au Québec, en passant par la Norvège.

Des commissions

L'ancien comédien, à la tête des théâtres de Saint-Malo pendant 35 ans, nourrit une passion pour cet art et l'histoire en général depuis « une représentation d'*Hamlet*, de Shakespeare, donnée dans ce château. Le fantôme du père m'avait notamment fort impressionné. Il faut dire que j'avais à peine une di-

zaine d'années », s'est rappelé Loïc Frémont.

Depuis vingt ans, Si tous les ports du monde développe les relations culturelles et les échanges entre ses membres. « Nous sommes organisés en commissions dans les domaines de la culture, du tourisme d'affaires, du sport, des biotechnologies et du développement durable. L'une des missions de ce réseau est de développer des projets communs et l'association regroupe des représentants de grands ports du monde, au Canada, en Amérique latine, en Afrique, au Japon et en Europe. En France, la Bretagne est bien représentée avec Saint-Malo, Rennes, Vitré et Quimper. La Réunion, La Nouvelle-Calédonie, Marseille et Calvi font également partie de ce réseau. »



Retour aux sources pour Loïc Frémont de l'association Si tous les ports du monde, qui a partagé ses souvenirs d'enfance avec ses membres venus du monde entier.

The network : « Si tous les ports du monde » makes a stopover

The association « Si tous les ports du monde » works for twenty years to bring the economy and culture together between ports and men.

"Like Chateaubriand, I have my ties between Combourg and Saint-Malo" laughed Loïc Frémont, founder and Executive Vice President of the association « Si tous les ports du monde » during his visit to the castle in Thursday morning.

Childhood memories evoked and translated for the foreign members of the delegation from all over the world, from Japan to Quebec, via Norway.

Commissions

The former actor, at the head of the Theaters in Saint-Malo for 35 years, has a passion for this art and history in general since **"a representation of Hamlet, Shakespeare, given in this castle. The ghost of the father had particularly impressed me. To be honest I was barely ten years old,"** says Loïc Frémont.

For twenty years, the network « Si tous les ports du monde » develops cultural relations and exchanges between its members.

« We are organized into different commissions of culture, business tourism, sport, biotechnology and sustainable development.

One of the missions of this network is to develop joint projects and it brings together representatives of major ports of the world, in Canada, Latin America, Africa, Japan and Europe.

In France, Brittany is well represented with Saint-Malo, Rennes, Vitré and Quimper. Reunion island, New Caledonia, Marseille and Calvi are also part of this network »